

Des sinistrés du séisme participent à une marche dans la ville de Mexico



Mexico, 20 octobre (RHC)- Près de 2000 personnes ont participé à une marche pour demander de l'aide pour les dégâts causés par le tremblement de terre d'il y a un mois dans la ville de Mexico.

Le séisme a fait plus de 200 morts et des milliers de sinistrés.

Les manifestants ont demandé au gouvernement de leur annuler les paiements pour des logements qu'ils n'occupent plus et de la transparence dans l'utilisation des ressources promises par les autorités.

Ils ont également dénoncé le retard dans le rétablissement du service d'adduction d'eau dont manquent beaucoup d'habitants du district de Xochimilco, dans la capitale où les tuyauteries ont été détruites le 19 septembre par le séisme de 7,1 sur l'échelle de Richter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/144960-des-sinistres-du-seisme-participent-a-une-marche-dans-la-ville-de-mexico>



Radio Habana Cuba